

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

ステイホームによって他者との関わりが少なくなったことで、ペットに癒しを求める人が増えているといえます。

一方、新型コロナウイルスに感染した人が飼っていた犬まで感染していたことが発表され、獣医師に「犬にマスクをするべきか?」という問い合わせが増えたそうです。しかし動物は呼吸で体温調節しますので、「マスクは絶対ダメ。熱がこもって死んでしまう」と、獣医師が非常に危惧しています。

犬は人間の1万倍以上の嗅覚があるため、その能力を生かして活躍する探知犬がいます。例えば麻薬を嗅ぎ分けて見付ける麻薬探知犬などが有名ですが、今度は新型コロナウイルスに感染した人を嗅ぎ分ける犬の研究をドイツのハノーバー獣医科大学が率いる研究チームが発表しました。なんと1週間の訓練で、94%の精度で唾液を嗅ぎ分けて新型コロナウイルスの有無を判別できるようになるそうです。今後は空港やスポーツイベント、大規模集会に探知犬導入を検討していくとのことですよ。

あらためて犬の能力に驚かされます。ガンや糖尿病を探知したり、果物の密売を見付けたりと、さまざまなシーンで探知犬は活躍しています。犬は人間にとって頼りになるパートナーですね。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子